



Proclamer la foi hors des lieux de culte

Covid-19 oblige, l'Armée du Salut Tramelan a tenu sa fête sur les trottoirs de la cité.

La traditionnelle Fête des Moissons du poste salutiste de Tramelan, organisée habituellement à la Marelle, est, samedi, sortie de ses murs. Exceptionnellement, elle s'est installée dans les rues du centre commercial local et devant le bâtiment de l'Armée du Salut à la Grand-Rue. Une façon de rejoindre la population sur ses lieux de passage et, en quelque sorte, de renouer avec sa tradition d'origine, à savoir proclamer la foi hors des lieux de culte.

Choucroute indéfectible

Ce sont évidemment les risques et les contraintes sanitaires qui ont contraint les officiers et pasteurs Pascal et Muriel Donzé, entourés de leurs dévoués membres, à contourner le virus tout en restant fidèles à l'idéal salutiste.

Pas de petit déjeuner, de stands de légumes et fruits, de vente de pâtisseries, ni même de pièce de théâtre et autres animations à la Marebe. Par contre, la réputée choucroute garnie a été maintenue pour le plus grand bonheur des gourmets. De plus, cette dernière a été lirrée à domicile sur demande, mais aussi aux deux stands de rue. Mieux encore, elle était accompagnée d'un dessert et d'une petite attention. Le tout avec un prix laissé à la libre appréciation des consommateurs.

Vers midi, plus d'une soixantaine de choucroutes garnies avaient déjà été réservées. Autant dire que malgré la météo maussade, la formule a rencontré un beau succès. Cette Fête des Moissons originale et célébrée autrement comportait en plus des stands de rencontres et diverses animations. Ainsi, le groupe de cuivre de l'Armée du Salut a joué quelques mélodies devant les homes du village. Même scénario pour la troupe des juvéniles danseuses, qui ont présenté avec talent leur spectacle.

Auteur

Source: Journal du Jura (05.10.2020)

Publié le

5.10.2020